

Ce mardi avait lieu au stade Emile Anthoine à Paris un match de football opposant l'équipe de France des députés (équipe officielle parmi les équipes de France de la Fédération Française de Football) au Variété-Club de France.

Je jouais donc dans cette équipe des députés coachée avec tout le talent et la verve qu'on lui connaît par Guy Roux et composée entre autres de François Baroin, Eric Woerth (qui joue au foot du pied gauche ! véridique !) et même notre ministre des sports Thierry Braillard ! Nous étions (un peu) renforcé par deux joueurs du Paris FC pour limiter les dégats.

Ce match était joué au profit du Service d'Addictologie de l'Hôpital Sainte Anne.

En face de nous, du beau monde ! et en particulier trois champions du monde : Laurent Blanc, Karembeu (Christian, mais pas Adriana), et Fabien Barthez...

Mais aussi Alain Giresse, Sonny Anderson, Claude Puel, Hervé Renard (entraîneur de Lille), Patrick Bruel, MPokora,...

L'ambiance était très sympa, un peu plus star que la dernière fois (Laurent Blanc, Patrick Bruel), mais en général c'était très décontracté.

J'étais très content de voir que Patrick Bruel est devenu aussi gros que moi, même s'il avait pu bénéficier d'un maillot plus ample pour que ça se voit moins.

Le match devait être télévisé en direct par LCP, mais finalement pour des raisons techniques (travaux dans le stade) ça n'a pas été le cas. J'en ai été plutôt soulagé étant donné mon état de forme et mon niveau de jeu... Cela dit il y avait quand même des caméras (LCP, le Petit Journal de Canal+,...), on peut craindre le pire dans les jours prochains.

Le coup d'envoi du match a été donné par Julie d'Europe 1 avec qui j'ai travaillé, il y a longtemps.

Je trouve qu'Alain Giresse ressemble de plus en plus à Charles Aznavour ! A mon avis, il ne chante pas aussi bien que Charles, mais ça m'étonnerait que Charles Aznavour joue aussi bien au foot que Giresse. En tous cas, l'imitation est très ressemblante et Alain Giresse à son âge joue extraordinairement bien, vision du jeu, technique, forme physique, bravo !

Laurent Blanc, Karembeu, Barthez, jouent évidemment encore très bien.

Celui que j'ai trouvé bon, très incisif, c'est MPokora.

Dans la série des anecdotes, il faut remarquer que le Secrétaire d'Etat aux Sports Thierry Braillard avait acheté une superbe paire de chaussures de foot orange fluo, flambant neuves à Décathlon Wagram et qu'il avait oublié d'enlever l'étiquette ! Mais lui, est très sympa et joue plutôt bien pour son âge.

Finalement... on a perdu ! Mais l'an dernier on avait pris 12 à 1 ! Cette année on n'a perdu que 6 à 1... L'an dernier les 10 dernières minutes avaient été catastrophiques, cette année on a joué 10 minutes de moins...

Quoi qu'il en soit, nous sommes en nette progression, tous les espoirs sont permis pour l'avenir !!!



Moi, on me reconnaît pas trop, parce que je suis coupé et lui on ne le reconnaît pas trop parce qu'il a un peu grossi...

---



MPokora...



Fabien Barthez, avant le match, a l'air inquiet à l'idée de jouer contre moi...